

Vicecanciller cubano califica de ridículo nuevo acto en OEA contra nuestro país



La Habana, 14 may (RHC) El vicecanciller cubano Rogelio Sierra calificó de ridículo el acto montado este martes por la Organización de Estados Americanos -OEA-, y su secretario general, Luis Almagro, para denigrar la colaboración médica que nuestro país brinda a otros países.

En su cuenta en la red social Twitter, Sierra rechazó las acusaciones del secretario general de la OEA en una conferencia de prensa sobre una supuesta 'represión' en Cuba que, para Almagro, el gobierno de La Habana 'exporta' a otros países a través de su personal médico que vive en condiciones de esclavitud y viola derechos humanos'.

De acuerdo con el viceministro cubano de Relaciones Exteriores, con este nuevo acto la OEA y Almagro pretendieron calumniar a la nación cubana y demeritar su cooperación solidaria, por lo que les exigió el cese de las mentiras sobre Cuba.

También consideró invaluable la contribución a la humanidad de los profesionales cubanos y afirmó que la mayor recompensa que reciben es el amor de los pueblos.

Para analistas, esta nueva acción contra la mayor de las Antillas se enmarca en un guión dictado por Estados Unidos, seguido al dedillo por la Organización de Estados Americanos y su Secretario General, con el fin de justificar la política agresiva de Washington contra Cuba y los gobiernos progresistas de América Latina.

Cuba mantiene misiones relacionadas con el sector de la salud en 89 países, como expresión de su vocación humanista y espíritu solidario, indican expertos.

Su presencia posibilitó la elevación de índices sanitarios satisfactorios en Venezuela, en las naciones del continente africano, y ante desastres y graves epidemias en numerosos países.

Los profesionales cubanos alcanzaron gran protagonismo en la lucha contra el Ébola, así como en el programa Más Médicos para Brasil, del cual tuvieron que retirarse luego de las amenazas y cuestionamientos infundados del entonces presidente electo, Jair Bolsonaro.

(Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190685-vicecanciller-cubano-califica-de-ridiculo-nuevo-acto-en-oea-contra-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba